

交通安全・薬物乱用防止講話

令和元年5月9日(木)

唐津警察署 交通課・生活安全課

交通安全について

私は、毎朝自転車で通学しています。たまに、ドキッとするような場面にあったことがあります。でも今日の話であつたように正しい乗り方をすれば、絶対に事故にあうことはないと思うから、今日の講話をから学んで、正しい乗り方をこれから身につけていこうと思います。そして、楽しい学校生活を送れるようにしていきたい。

薬物乱用防止について

私は今まで薬物とはまったく無関係だと思っていましたが、今日の講話をから、いつも「薬物」は勧誘されたりするか分からぬいから、いつもことわるような対処の仕方を考えておかうと思いました。薬物は無意識のうちに今まで自分を急にひくへんてるから、絶対にしないと改めて思うことができました。

交通安全・薬物乱用防止講話

令和元年5月9日(木)

唐津警察署 交通課・生活安全課

交通安全について

自分は部活動や毎朝、自転車通学なので今日の交通安全の講演会で改めて自転車のルートについて学ぶことができたのですからです。まだ交通事故にあたことがないけど、万が一あつてしまふら臨機応変に対応したいなと思います。今は、大きい道に入るときは一時停止をしたりしているけど、小さい道に入るときも一時停止をしっかりと行うことを行っていきたいです。ケガなく安全に通学を行います。

薬物乱用防止について

薬物乱用の講演会は中学校のときに一年に一度はあつたので話の内容が少しは理解することができました。大麻がどこにでもありそうな葉っぱの形をしていてびっくりしました。常連の人がシャブと呼んでいることは知っていましたが、アイスなどと呼ばれていることを初めて知りました。薬物は普通に生活をしていると出会わないモノなので一生出会わないような生活をしていきたいです。